

Radio

RADIOBETRIEB

Empfang

Der UKW-Empfang bietet den Vorteil eines geringen Rauschpegels, minimaler Verzerrung, eines großen Dynamikbereichs, eines erweiterten Frequenzgangs und der Stereoausstrahlung. UKW-Wellen sind jedoch relativ kurz und werden geradlinig übertragen. Daher können sie durch Hindernisse gestört werden, was sich in bestimmten Regionen nachteilig auf den Empfang auswirken kann. Dies wird als Störung durch Mehrwegübertragung bezeichnet.

Obwohl die Klangqualität bei UKW-Empfang grundsätzlich besser ist, kann sich der Empfang im Frequenzbereich von Mittelwelle (MW) und Langwelle (LW) (Großbritannien und übriges Europa) in abgelegenen Regionen, die außerhalb der UKW-Sender kürzerer Reichweite liegen, als besser erweisen.

Bei schlechtem UKW-Empfang kann das Hintergrundrauschen durch Drücken der Taste **MODE**, Auswählen von **HÖHEN** und Verringern der Höheneinstellung unterdrückt werden.

Ein/Aus-Knopf



Zum Einschalten des Radios auf den Bedienungsknopf drücken; noch einmal drücken, um das Gerät auszuschalten.



Auch durch Drücken der Taste **AUDIO** kann das Radio eingeschaltet werden. Wird der Touchscreen in anderen Betriebsarten eingesetzt, wie etwa Navigation, Bordfernseher (sofern vorhanden), Klimaregelung oder in einem der Bildschirme für die Systemeinstellung, wird bei Betätigung der Taste **AUDIO** wieder der entsprechende Audiobildschirm angezeigt.

Lautstärkeregelung



Zum Erhöhen der Lautstärke den Bedienungsknopf im Uhrzeigersinn und zum Verringern der Lautstärke gegen den Uhrzeigersinn drehen. Die Einstellwerte (0–35) werden während und für kurze Zeit nach der Einstellung angezeigt.

Wird die Lautstärke mit dem Drehknopf geregelt, erscheint zur Unterstützung der Einstellung auf dem Touchscreen die obige Anzeige (dargestellt in der Betriebsart „Kassette“). Der eingeblendete Schieberegler für die Lautstärkeregelung wird nach fünf Sekunden ausgeblendet oder kann durch Berühren entfernt werden.

Jede Veränderung der Lautstärkeeinstellung in der Betriebsart „Audio“, „Telefon“, „Navigation“ oder „JaguarVoice“ wird für das betreffende System gespeichert.